

Siegburg, den 30. Mai 2022

Liebe Gemeindemitglieder auf dem Brückberg,

Ihre Meinung ist gefragt!

Ganz herzlich möchten wir Sie mit diesem Schreiben zur **Gemeindeversammlung** Ihres Kirchortes am **Dienstag, den 14. Juni 2022, um 20.00 Uhr in die Kirche St. Joseph**, Aggerstrasse 116, einladen.

Warum dieses Schreiben?

Seit Pfr. Karl-Heinz Wahlen am 1. März 2019 seinen Dienst in Siegburg begann, steht die Entwicklung aller Kirchorte (die ehemaligen eigenständigen Pfarreien) im Zentrum der Pastoral. Leider war dieses Bemühen durch Corona gut zwei Jahre stark eingeschränkt. Es soll aber weitergehen!

Auf dem Brückberg haben wir mit St. Joseph ein schönes kirchliches Zentrum mit viel Platz. Wollen Sie, dass etwas daraus entstehen kann?

Und wir fangen nicht bei Null an. Im Pfarrheim treffen sich die Pfadfinder, wir haben jeden Sonntag Gottesdienst, sowie Schul- und Kleinkindergottesdienste in der Kirche, am Beginn des Ukrainekrieges fanden Friedensgebete mit viel Zuspruch statt, zu Weihnachten Christmetten für Senioren und Familien, es gehen die Sternsinger und manches mehr.

Doch auch die Probleme sind nicht zu übersehen:

Die Gottesdienstzeit am Sonntag um 8.00 Uhr ist eher etwas für "Spezialisten", Familien nehmen den Weg nach St. Anno, "weil dort mehr los ist", die Kirche hat seit Jahren keine funktionierende Heizung, die Gruppenräume im Pfarrheim müssten renoviert werden.

Wir wollen dazu und auch zu anderen Themen, die Sie vielleicht mitbringen Ihre Meinung hören. Nehmen Sie sich anderthalb Stunden Zeit und kommen Sie bitte zur Pfarrversammlung.

Es gibt eine ganze Reihe engagierten Gemeindemitglieder auf dem Brückberg. Was sollen wir tun, was können wir lassen? Sie sind gefragt!

Gefragt ist auch Ihre Meinung zur koptischen Gemeinde, die seit über drei Jahren am Sonntag in St. Joseph Gottesdienst feiert und das Pfarrheim nutzt. Grundsätzlich sind uns alle Christen willkommen, in der Vergangenheit gab es aber auch Gegenstimmen. Mit der

koptischen Gemeinde haben wir einen weiteren Nutzer für unsere Gebäude, wir sind aber auch in der Eigennutzung eingeschränkt. Nun soll ein Mietvertrag verhandelt werden. Wie stehen Sie dazu?

Also Themen haben wir genug und wir möchten diese gerne mit Ihnen besprechen. Sollten Sie Interesse an einem Austausch haben, sind aber am 14. Juni verhindert, so schreiben Sie bitte doch ans Pastoralbüro (Mühlenstraße 6, 53721 Siegburg) oder auch eine mail (pfarrbuero@servatius-siegburg.de).

Herzlichen Dank für Ihre Lesezeit und vielleicht dann bis zur Pfarrerversammlung am 14. Juni.

Dr. Marc Kerling,
Diakon

Martina Sedlaczek,
Pfarrgemeinderatsvorsitzende

Karl-Heinz Wahlen,
Pfarrer

P.S. Damit möglichst nicht mehrere Briefe in einen Haushalt kommen (weil es z.B. so viele katholische Familienmitglieder gibt) haben wir die Versandart an den sogenannten Haushaltsvorstand gewählt. Dadurch bekommt einer oder eine den Brief, er ist aber für alle geschrieben.

Bitte nicht ärgern!

